

## 通学路ワオッキング

若松町方面から都賀の台小学校への通学路に危険な所があるとの声が以前から寄せられていました。そこで、9月3日、保護者の方たち、校長先生、教頭先生、市職員の方と通学時間帯の子どもたちの様子をウォッキングしました。通学時間帯進入禁止が無視される道路やあぶない箇所など、改善すべきところをみんなで確認。後日、一歩でも解決に向けすすむよう、保護者会、小学校の先生方や地元自治会の方、市と話し合いを持ちました。

## わかばネットの活動



## 第4回 「地域福祉を考えよう！」 学習会

10月20日、保健福祉総務課の出前講座では、「せつかく若葉区地域福祉計画ができたのに、地域に広がっていないと感じている人が多いのはなぜか?」「計画に謳われているコミュニティワーカー（地域の要となる人の育成を市は考えているのか?）」「つどいの家など既存の制度や施設を計画の中に取り込んではどうか?」などたくさん質問がされました。その後、参加者（20名）で地域福祉計画を広げるためには・・を熱く語りました。

## 「緑を守ろう！アンケート」のお願い

以前、市民ネットワークわかばが実施した街づくりアンケートで、「若葉区に住んでよかったと思うこと」の一番は「緑が多い」という回答でした。その緑が今危機に瀕しています。

2年前、全ての駅周辺1キロ以内の市街化調整区域の開発が容易にできるようになった条例が千葉市で採択されました。若葉区では、モノレール駅周辺の開発がここ1年の間に急速に進み、この条例に反対した市民ネットワークの心配が現実となって目の前に展開されています。加曾利貝塚に隣接する坂月川周辺の開発は地域住民の反対運動も活発に行われています。

緑の保全のため、千葉市では条例で「保存樹木」「保存樹木」、要綱として「市民の森」制度がありますが、市の補助はわずか、所有者のご好意頼みです。また、国の制度として「特別緑地保全地区」「市民緑地」などがあり、緑地保全に大きな力となっています。でも財政難の千葉市、今以上に市管理の緑地を増やす当てはありません。樹木・樹林所有者の協力に大きく頼っている千葉市の緑地保全の現在、市民が「守りたい緑地」「所有者、行政、地域の市民の協力でどう緑を保全していくのか」など、みなさんの意見、考え方お聞かせ下さい。



### ○掲示板○

#### 運営委員会

11月13日(木) 13:00～  
12月 1日(月) 10:00～

#### 市政相談日

11月12日(水) 10:00～  
12月 1日(月) 13:00～

#### わかば政策研

11月17日(月) 13:00～

いずれも『わかば事務所』にて

### 水俣展のお知らせ

患者さんはじめ多彩な講演、映画上映、写真展示など

日時：12月10日から28日まで

AM10:00～PM8:00

場所：千葉市勤労者福祉センター  
(モノレール市役所前駅すぐ)

連絡先 水俣フォーラム千葉  
043-279-9566

### わかば政策研究会

月1回、地域の方が集まり

- ・市民参加について
- ・縦割り行政の改革
- ・道路行政
- ・ごみ問題などについて
- わいわいがやがや話しています。  
詳しくは左HPをぞいて下さい。

### ホームページをぞいてみよう！

- ・市民の皆さんから寄せられた意見
- ・視察や学習会の写真
- ・今後の行事予定

など

市民ネットワークわかば

検索

情報満載&発信。